Valuation Standardization Digitization

Persch Consult GmbH | Chartered Surveyors gibt Wechsel der Geschäftsführung bekannt

Hamburg, 01.07.2024 – Persch Consult GmbH, eines der führenden, bankenunabhängigen Bewertungsunternehmen in Deutschland, freut sich, den Wechsel der Geschäftsführung bekannt zu geben. Ab dem 01.07.2024 übernehmen Steffen Berger FRICS und Christian Schuhmann MRICS die Geschäftsführung der Persch Consult GmbH und folgen damit Nikolaus Persch FRICS, dem Gründer der Persch Consult GmbH, der nun neue private Wege gehen wird.

Steffen Berger FRICS bringt umfangreiche Erfahrung und Expertise im Bereich der Immobilienbewertung mit und hat sich in den letzten Jahren erfolgreich als Geschäftsführer bei der Persch Consult GmbH um die strategische Weiterentwicklung der IT und die Digitalisierung der Prozesse gekümmert und damit maßgeblich zum Erfolg des Unternehmens beigetragen. "Ich freue mich darauf, gemeinsam mit Christian weiterhin die Geschäfte der Persch Consult GmbH als CEO zu führen und mit unserem talentierten Team die Zukunft des Unternehmens zu gestalten," sagte Steffen Berger "Wir werden weiterhin Innovationen vorantreiben und unseren Kunden digitale und klar strukturierte Prozesse anbieten."

Christian Schuhmann MRICS war vor seiner Zeit bei der Persch Consult GmbH Leiter der Immobilien- und Sicherheitenbewertung einer großen deutschen Bank, hat als zertifizierter Gutachter lange Erfahrung in der Immobilienbewertung und ist vertraut mit allen bankinternen und regulatorischen Anforderungen. Er ist bisher als CCO bei der Persch Consult GmbH tätig und kümmert sich um alle Belange der Kunden, Produkte und Prozesse. "Entscheidend ist die Perspektive des Auftraggebers und dabei insbesondere die Lieferung von Qualität entsprechend des abgestimmten Prozesses und Service Levels zum besten Preis." sagte Christian Schuhmann "Gemeinsam mit Steffen und dem Team freue ich mich, damit unsere Kunden optimal zu unterstützen und weiter neue Auftraggeber von unserem Service zu begeistern."

Nikolaus Persch FRICS verlässt nach 18 Jahren das Unternehmen, in der er als Gründer maßgeblich zur Weiterentwicklung und zum Wachstum des Unternehmens beigetragen hat. "Es hat mir sehr viel Spaß gemacht die Persch Consult GmbH zu gründen und sie besonders in den letzten Jahren wachsen gesehen zu haben. Ich bin stolz darauf was wir in den Jahren gemeinsam erreicht haben", sagte Nikolaus Persch. "Ich bin froh, dass ich die Geschäftsführung nun an Steffen und Christian übergeben darf und bin überzeugt, dass diese das Unternehmen zu weiteren Erfolgen führen werden."

Auch die tinsa Gruppe, die Muttergesellschaft der Persch Consult GmbH, dankt Nikolaus Persch für seine herausragende Arbeit und freut sich auf die Zusammenarbeit mit Steffen Berger und Christian Schuhmann, um die nächsten Kapitel in der Geschichte des Unternehmens zu schreiben.

Kontakt für Presseanfragen: Eileen Winterholt, marketing@perschconsult.de







